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Helio Rebot, justificó el próximo aumento del ABL, al señalar que se trata de un impuesto que
“estuvo catorce años sin modificarse”.      

  

  

El legislador porteño por el PRO, Helio Rebot, justificó esta noche el próximo aumento del ABL,
al señalar que se trata de un impuesto que “estuvo catorce años sin modificarse”, y que a pesar
del incremento, la Ciudad se cobra menos que en lugares como “Córdoba, Rosario o La Plata”.

  

En cuanto a las exenciones, Rebot recordó que aún se mantienen algunas, entre ellas la de
jubilados y ex combatientes de Malvinas.

  

Consultado acerca del conflicto por el subte, el diputado expresó que “tiene aristas que nos
exceden a todos, ya que tiene que ver con una discusión inconclusa con el gobierno nacional” y
deslindó las responsabilidades del Ejecutivo porteño: “Macri hoy no es el responsable de lo que
sucede, de la misma manera que no lo fue durante los últimos veinte años”. “El proceso de
transferencia que se había iniciado quedó trunco ya que lo que se firmó sólo es un acta de
acuerdo”, señaló.

  

Por último, el legislador se manifestó preocupado por que la Presidenta no reciba a Mauricio
Macri en aras de solucionar el conflicto y sí a “un dictador que hace 40 años preside Angola”.
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